

インバウンドを取り込め！

8月28日（木）に株式会社日本旅行のインバウンド担当者にそば打ち体験をしていただき、そば打ち体験がインバウンドに受け入れられるかどうか検討をお願いしました。

本年度の全麵協国際交流事業としてモンゴル国バヤンアグド町100周年記念祭り旅行のサポートをお願いした日本旅行のツアーコンダクターがそば打ちに関心を持っていただいたことから、この度、研修センターでそば打ち体験をしていただきました。

日本旅行からは、それぞれ欧米、ハワイ、団体、Web等のインバウンド業務担当部署である訪日旅行営業部の皆さんに参加していただき、それぞれの立場から、インバウンドの取り組みの可能性についてご検討いただくことになりました。

和食を食べることはインバウンドの大きな目的となっており、加えて、研修センターは、浅草寺（雷門）と河童橋道具街の中間に位置しているため、観光的な立地条件にも恵まれているとのことでした。

今後どのような展開になるかわかりませんが、インバウンドを対象としたそば打ち体験等の事業は、研修センター及び本部事務局でも経験及びノウハウ等がほとんどありませんので、ご協力をいただける方やアドバイスのある方は研修センターまでご連絡いただければ幸いです。

研修センター担当 萩原 敏彦
Mail:zenmen.senta@gmail.com

